
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和２年度第１回伊勢崎市地域公共交通会議 

開 催 日 時 
 令和２年１１月９日（月） 

 午前１０時００分から午前１１時００分まで 

開 催 場 所  伊勢崎市役所東館５階第１会議室 

出 席 者 氏 名 

【委員】 

吉田委員、根岸委員、石倉委員、佐藤（健）委員、佐藤（俊）委

員（代理）、新井（良）委員、中西委員、木暮委員、新井（秀）

委員、柳委員、閑野委員、横山委員、下山委員（代理）、馬場委

員、若林委員、須田委員、登坂委員、大島委員、佐羽委員、松井

委員（代理） 

（欠席） 

白田委員、人見委員、石川委員 

傍 聴 人 数  ０人 

会 議 の 議 題  ※下記『会議における議事の経過及び発言の要旨』参照 

会 議 資 料 の 内 容  ※下記『会議における議事の経過及び発言の要旨』参照 



会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

１． 開会 

 

２． 自己紹介 

 

３． 会長ならびに副会長の互選 

 

４． 報告事項 

 

（１） 伊勢崎市コミュニティバス運行事業者の選定結果について 

 事務局より伊勢崎市コミュニティバス運行事業者の選定結果に

ついて説明を行う。 

 

（２） コミュニティバスの再編について 

 事務局よりコミュニティバスの再編について説明を行う。 

■質疑応答 

（会長）バス利用者からの意見や改善要望を運転手のご尽力で聞

いていただいたところではありますが、実際に利用している方か

ら要望を受けた方はいますか。 

（委員）電車や他のバスとの乗り継ぎについての意見が多くあり

ました。今回の再編案では、大部分が改善されていると思いま

す。 

（委員）新型コロナウイルスの影響でバスの利用状況はどのよう

な影響を受けていますか。また乗降時の感染予防対策は行ってい

ますか。 

（事務局）利用状況については、５．その他の事項で説明しま

す。感染予防対策については、乗車口付近に消毒液が設置してあ

りますので、利用者には手の消毒を行っていただきます。またマ

スクをしていない利用者に対しての案内も設置しています。バス

の運行中については、窓等を開けて換気を十分にしながら走行を

しています。 

 

５． その他 

事務局よりコミュニティバスの今後の予定等について説明を行

う。 

■質疑応答 

（委員）新しい路線計画に基づいて時刻表等を作成していくと思

いますが、例えば伊勢崎駅から市民病院間などの他路線が重複し

て運行する部分を抜き出して時刻表を作成するとより使いやすく

なると思います。 

（事務局）参考にさせていただきます。 

（会長）JRの方で終電を早めるといったニュースがありました

が、JR伊勢崎駅についての情報は何かありますか。 

（事務局）新聞記事にもありましたが、東京都内における早朝と

深夜の鉄道本数減便について、伊勢崎市にどのような影響が出て

くるかJRから情報提供がありました。東京駅から100km圏内の駅が

対象ということで計画しており、両毛線については100km圏外で、

今のところ該当しないとのことでした。 

 

６． 閉会 

 



 


